
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 9 DE
MARZO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Reynaldo Ledgard

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti, Patricia Llosa y

Karen Takano además estuvieron las alumnas Judit Mayorca, Marycrist Donayres, Elisa

Infantas e Ismael Acuña. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de

Secretario Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 2 de febrero para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el

acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, los

avances en la organización de las sustentaciones del PFC del semestre 2022, las

reuniones realizadas con los jurados internacionales y las entregas realizadas por los

sustentantes.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

modalidades y características de la oferta académica de la Facultad de Arquitectura del

2022-1, presencial, semipresencial y virtual.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

características y lineamientos que la universidad ha establecido para la vuelta al campus

para el inicio de clases.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y aprobación, la

necesidad de establecer unas comisiones de trabajo para evaluar la máxima cantidad de

alumnos que puede sostener nuestra infraestructura actual así como los diferentes usos
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que puede tener y analizar los diferentes mecanismos y exámenes de admisión. Para la

evaluación de la capacidad propuso a la docente Llosa quien acepto gustosamente.

• A pedido del Decano, el secretario académico informó al Consejo para su

conocimiento y opinión, las características y uso de las instalaciones de la Facultad en el

inicio del semestre.

.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

modalidades de la ceremonia de graduación que se iban a desarrollar en el 2022-1.

Acuerdos

● Se acordó regularizar en el acta de consejo, la decisión tomada en sesiones

anteriores de postergar las modificaciones del plan de estudio para el 2022-2.
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